

# 「か〜に食べ行こう!」 太良町に行ってきました!

アトム福大前 2018年02月03日  
第23号

●右がユキ、左はカナです



## ■1月21日に、両親を連れて「三瀬～祐徳稲荷神社～太良町～嬉野温泉」と日帰り旅行に行ってきました。

2月から、大学新入学シーズンで、しばらくお休みなしで仕事になるので、貴重な日曜日のお出かけでした。お正月の三社参りは二社しか回ってなかったのが、ちょうど三社目を祐徳稲荷神社にしようとお昼前から出発しました。(ちなみに関東では三社参りの風習は無いとのことでした。)

三瀬越えのルートにしたので、美味しいお豆腐を「鳥飼豆腐」、近頃の価格の高騰で、なかなか手が出しにくかった野菜を、「まっちゃん」でたくさん買い込み、昼食も手作り総菜の食堂で済ませました。そしてこのルートの時は必ず寄りた「白玉饅頭」も買って車内で食べることにしました。両親は山のない埼玉からやってきたので、この山越えもとても珍しかったようで、居眠りするすることもなく楽しんでいました。九 は何でも美味しいとまたまた感動していました!



■1月21日なのに沢山の人出でした。半分は外国人みたい。

■本殿は長い階段を昇って行かなくてはなりません。犬たちは階段だと必ず走って登るのです。この歳で犬に付き合っで全力で走って登ったので、ちゃんとお参りできないぐらいへとへとでした・・・

## ■三瀬と祐徳稲荷神社でかなりゆっくりとしてしまい、太良町到着は4時半頃。

とても天気の良い日で、ゆったりと過ごしていましたが、そろそろ目的の「ワタリガニ」と「カキ」を食べに行く時間になりました。目的の牡蠣小屋は「竹崎水産」、以前行ってとても美味しかったので、祐徳稲荷を出てすぐ予約が必要か問い合わせたところ、なんと5時オーダーストップだって! 「そ・そんな〜!」いつも思いますが、佐賀のお店はなんだか早じまいが多いのでは? 仕方ないのでとりあえずどこか開いてるところを探すことにしました。太良町に着くと、海沿いにたくさんありました。車が多く止まっているところに入って聞いたら6時半まで、即!ここに決めました。



■すっかり夕暮れの有明海です

■海と山のない埼玉から来た両親のためにも開いてよかった!

■牡蠣は16~17個で1,000円福岡より大きくて安かったです!

■ユキ・カナを後ろで母と家内が必至で抱えています!とても重い!



■こんな大きなワタリガニは関東には無いとのことでした

■ワタリガニ4人で二杯。カニの味噌汁とエビフライも頼みました

■最終目的地の嬉野温泉。温泉街から少し離れたところにある「しいばの湯」です。露天風呂もとてもきれいですがかなり寒かった。

## ■帰りは長崎道から高速に乗って帰ったので、到着は午後9時ごろ。野菜も沢山買った、お手軽旅行でした。

■おかげさまで「VIEW通信」は23号となりました。皆様から、「いつも読んでるよ!」との声をいただき、毎月頑張ってお知らせを載せていただいています。最初はお仕事の話とか新製品などの情報を載せるつもりでしたが、それよりも自分たちが旅行したとか趣味の「燻製づくり」などの話を載せると、とても反響が多いので、私事ばかりで恐縮ですがお付き合い頂いています。当店ホームページにVIEW通信全号載せています。覗いてみてください!

<http://www.viewpc.jp>

■GOOGLEのインドアビューをご存知ですか? 右のQRコードをスマホのQRコードリーダーで読んでください。当店の外観から店内の様子を、360度展望で見ることができます。パソコンでは、GOOGLE マップを検索して起動し、「アトム福大前店」か「VIEW MUSIC STUDIO」で検索すると見ることができます。ぜひお試しください。「自店、自社でも・・・」とお考えの方はお尋ねください!

